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Aos quinze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos,

reunÍram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, iose Eli Brito - PDT,

Juliano Machado - Progressistas, Clemar Bíaggi (Careca) - Progressistas, Adílson Seixas {PDT),

vereador Renan Delabary - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistas e Eva Mesa -
MDB, sob a presidência do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de

acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente

Sessão ordinária. O senhor presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias do

Expediente: Pedido de Informação L6212O24, "Que Seja informada qual a previsão para conclusão

da instalação do aparelho de ar condicionado localizado na sala onde está situado o lPÊ SAÚDE".

Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnforma çáa L63l2O24, "Que seja informado se já

foi obtida resposta do senhor Gláucio Abreu, inspetor da Receita Federal, quanto à doação de um

Caminhão Cavalo Mecânico simples ou trucado para aclopar a prancha existente e realizar o

transporte de máquinas e equipamentos do município, e se afirmativo, em que fase se encontra a

referida doação, sendo encaminhadas cópias dos documentos referentes a esta solicitação de

doação". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação L6412A24, "Que seja

informada qual a previsão para instalação de divisórias com o objetivo de separar a cozinha do local

de atendimento na sala onde são realizados os serviços do lPÊ SAÚDE". Autoria: Vereador Adílson

Seixas - PDT. Pedido de lnformação L6512024, "Que seja informado se esta secretaría realizou

nova solicitação à Operadora Ol para que a mesma efetue reparos na linha telefônica de final 2050

utilizada na UBS do baírro Dr. Leônidas Calero - Promorar. Em caso afirmativo, qual resposta e/ou
previsão foi dada pela referida empresa para que esta linha seja regularizada e retorne ao pleno

funcionamento. Que sejam encaminhadas a esta casa legislativa cópias dos comprovantes de

pagamento referentes a linha telefônica de final 2050 utilizada na UBS do bairro Dr. Leônidas Calero

- Promorar, de janeiro de 2024 ate a presente data". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT.

Pedido de lnformaçãa 16612024, "Que seja encaminhado a este Vereador, relatório informando o

atual quadro de servidores alocados nesta secretaria, classificados por cargos efetivos, em

comissão, contratos e estágios". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformação

!6712024, "Que seja encaminhado a este Vereador, relatório informando o atual quadro de

servidores alocados nesta secretaria, classificados por cargos efetivos, em comissão, contratos e
estágios". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformação 168/2A24, "Que seja

encaminhado a este Vereador, relatório informando o atual quadro de servidores alocados nesta

secretaria, classificados por cargos efetivos, em comissão, contratos e estágios". Autoria: Vereador

Neto Víana - PT. Pedido de lnformação L6912024, "Que seja encaminhado a este Vereador,
relatório informando o atual quadro de servídores alocados nesta secretaria, classificados por

cargos efetivos, em comissão, contratos e estágios". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de
lnformação t7Ol2O24, "Que seja encaminhado a este Vereador, relatório informando o atual
quadro de servidores alocados no Gabinete do Senhor Prefeito, classificados por cargos efetivos, em
comissão, contratos e estágios". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformação
L7L|2O24, "Que seja encaminhado a este Vereador, relatório informando o atual quadro de

servidores alocados nesta secretaria, classificados por cargos efetivos, em comissão, contratos e
estágios". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformaçáo t7212O24, "Que seja

encaminhado a este Vereador, relatório informando o atual quadro de servidores alocados nesta

secretaria, classificados por cargos efetivos, em comissão, contratos e estágios". Autoria: Vereador

Neto Viana - PT. Pedido de lnformação t7312O24, "Que seja encaminhado a este Vereador,

relatório informando o atual quadro de servidores alocados nesta secretarie, classificados por
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cargos efetivos, em comissão, contratos e estágios". Autoria: Vereador Neto Viana - PT' Pedido de

lnformação L74l2a24, "Que Seja encaminhado a este vereador, relatório informando o atual

quadro de servidores alocados nesta secretaria, classificados por cargos efetivos' em comissão'

contratos e estágios,,. Autoria: Vereador Neto viana - pr. pedido de rnformação !7512o24, "Que

seja encaminhado a este Vereador, relatório informando o atual quadro de servidores alocados

nesta secretaria, classificados por cargos efetivos, em comissão, contratos e estágiOs"' AutOria:

Vereador Neto viana - PT. Pedido de lnformação L7612024, "Que seja enCaminhado a este

Vereador, relatório informando o atual quadro de servidores alocados nesta secretaria, classificados

porcargos efetivos, em comissão, contratos e estágios"' Autoria:Vereador Neto Viana - PT' Pedido

de tnformação t7712024, "Que seja encaminhado a este Vereador, relatório informando o atual

quadro de servidores alocados na subprefeitura do 2s Distrito, classificados por cargos efetivos, em

comissão, contratos e estágios". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformação

t7gl1124, ,'eue seja encaminhado a este Vereador, relatório informando o atual quadro de

servidores alocados nesta fundação, classificados por cargos efetivos, em comissão, contratos e

estágios". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformação 17912024, "Que seja

encaminhado a este vereador relatório especificando lotes e modelos dos notebooks adquiridos

pela Secretaria de Educação através de Emenda lmpositiva destinada pela Bancada do Partido dos

Trabalhadores no ano de 2022; Que sejam anexadas fotos dos respectivos notebooks". Autoria:

Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência Ne X10/2024, "Em relação às diárias efetuadas

pelo secretário de Saúde, que tenham por finalidade atender atos junto ao COSEMS/RS, no período

compreendido entre janeiro de 202 até a presente data, seja encaminhada a esta casa legislativa os

seguintes documentos: L - Cópia dos relatórios de viagem, com o respectivo recebido, bem como

comprobatórios que instruem o mesmo; 2 - lnformar se existe algum apontamento por parte da

Unidade de Controle lnterno em relação à eventual ausência de prestação de contas em relação aos

relatórios de viagens por parte do secretário Municipal de Saúde . 2.! - Em caso negativo, informar

se essa Unidade de Controle lnterno efetuou qualquer comunicação ao TCE/RS para as devidas

apurações; 2.2 - Caso não tenha efetuado tais comunÍcações, os motivos pelos quais a Unidade de -

Controle lnterno deixou de assim proceder; 2.3 - Caso pretenda, a partir da presente data, corrigir

tal falha e efetuar tal comunicação junto ao TCE/RS, remeter o documento comp robatório do

expediente protocolado junto ao TCE/RS", Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. G

Expediente: O vereador Renan Delabary, do Progressistas, começou sua fala relatando que no fi

de semana a Sociedade Esportiva lndependente foi a Venâncio Aires e realizou uma excelen

partida. Após, reafirmou a situação da cidade não ter um ginásio para a equipe jogar em casa.

vereador relembrou que o lndependente só está jogando a série Ouro porque teve aporte

financeiro da casa legislativa, ressaltando que os resultados dentro da quadra, obviamente, são dos

atletas e equÍpe técnica, mas o aporte financeiro partiu da Câmara de Vereadores. O edil relatou

também o torneío na comunidade do lbare. Se encaminhando para o final de sua fala, o vereador

destacou as péssimas condições que ainda se encontram as estradas do município. O vereador Luís

Augusto Bittencourt, do Progressistas, relatou que fica contente que reconheçam quê os

vereadores fazem parte e destinaram emendas para o lndependente, pois é justo. O edil reclamou

também do sinal da RBS TV que deixa muitas pessoas sem conseguir olhar TV. A vereadora Eva

Mesa, do MDB, falou sobre o sinal digital da RBS W e que o sinal analógico já foi desativado. 0
vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), do Progressistas, falou sobre o Esporte na cidade e os

grampos que foram colocados na rede do ginásio. Após, o edil também falou sobre a situação das

estradas vicinais. O vereador Neto Viana, do PT, destacou diversas pautas. Falou sobre o sinal

digital da RBS TV, o edil destacou que pessoas que estão cadastrados em programas do Governo

Federal tem direito aos kits e conversor. Porém, o sinal está oscilando mesmo para quem tem o



sinal digital. Após, o edil parabenizou o lndependente. Agradeceu a Secretaria de Obras pela

manutenção na estrada do Rincão dos Saraivas e salíentou o apoio da Secretaria de Agricultura. Se

encaminhando para o final de sua fala, o vereador destacou alguns pedidos que fez ao Executivo. O

vereador José Eli Vieira Brito, do PDT, agradeceu a fala. O vereador Adílson Seixas, do PDT, falou
que o prefeito está dizendo que a Câmara de Vereadores não deixou comprar máquinas. Enfatizou a

responsabilidade que a casa legislativa teve em não aprovar um projeto que foi apresentado com

diversos erros. O vereador Juliano Machado, do Progressistas, agradeceu a fala. O vereador e

presidente do tegislativo, Dimmy Alves, do Progressistas, agradeceu a fala. Ordem do dia: Não

teve matérias para votação. Considerações finais: O vereador Neto Viana, falou sobre o direíto de

as pessoas necessitadas ter oxigênio em sua casa. Os demais vereadores presentes na sessão

agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se

que as manifestaçôes dos vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no

youtube. Sala "Severíno Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 15 de julho de 2024.
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